



Compte-rendu du rendez-vous de quartier CHARMEYRAN VERCORS

Le Maire, Bertrand Spindler, et l'équipe municipale poursuivent les rencontres avec les habitants des différents quartiers de la commune, pour répondre à leurs questions et évoquer les projets de la commune.

Les restitutions de ces rendez-vous sont disponibles sur le site internet de la ville dans la rubrique « Participative ». Le rendez-vous du quartier Charmeyran Vercors s'est déroulé le **mardi 10 juin 2025**. Huit habitants étaient présents ainsi que le Maire Bertrand Spindler, et les élus : Bernard Dupré, Jean-Luc Petitclerc, Philippe Auger, Elisabeth Debeunne et pour l'opposition Thierry Vermorel.

Intervention du Maire

Nouvelle école maternelle Brise des Neiges : le permis de construire a été accordé. Un recours gracieux a été déposé. Les riverains ont été rencontrés.

Protection contre les chutes de blocs : les travaux de pose de filets de protection s'étaleront sur 4 ans. Les travaux débuteront au mois d'août dans le secteur de la Pinotte.

Bâtiment municipal de la Pallud : les travaux sont en cours pour désamianter, puis refaire le toit et l'isolation extérieure.

Présentation du projet de la place du Charmeyran, par la Métropole

Ce projet se fait dans le cadre du plan Canopée, adopté en 2022, par la Métropole. L'objectif est de lutter contre les canicules plus fortes et plus fréquentes à venir en végétalisant le domaine public.

La place du Charmeyran a été identifiée comme prioritaire car cette zone est très minérale. Ainsi, la place va être désimperméabilisée afin d'améliorer l'infiltration des eaux pluviales et végétalisée. En effet, 14 arbres et 19 arbustes vont être plantés afin d'ombrager et d'améliorer la biodiversité. La palette végétale est diversifiée avec des hauteurs différentes et le choix des essences a été réfléchi. L'entretien sera réduit avec du paillage bois au sol.

Certaines zones de la place ne peuvent pas faire l'objet de plantations du fait de nombreux réseaux souterrains.

Le budget global de ce projet est de 160 000 €, pris en charge dans sa quasi-totalité par la Métro.

Les travaux sont prévus à partir d'octobre 2025 pour environ 4 mois.

Le nombre de places de stationnement ne varie pas, les places supprimées devant le restaurant Le Katana seront restituées rue Maurice Thivaud et Rue du Taillefer. Dix arceaux à vélo supplémentaires vont être ajoutés.

Les quatre entrées et sorties de la place restent inchangées et la circulation ne sera pas modifiée, y compris pour les gabarits de véhicules importants.

Ce secteur va passer en zone de rencontre (20 km/h maximum) ce qui implique que les piétons sont prioritaires, puis les cyclistes puis les automobilistes.

Le restaurant le Katana a été consulté pour s'assurer de bien prendre en compte les contraintes liées à son activité.

La ville en profitera pour renforcer la signalétique d'un parking public gratuit autour du stade, pour les clients du restaurant.

Le plan du projet est joint au verso et est disponible sur le site internet de la ville dans la rubrique « Une ville Participative »

Divers

Des poubelles marrons sont déployées dans tous les immeubles collectifs pour les déchets alimentaires.

PLACE DU CHARMEYRAN

LA TRONCHE (38)



Pour toute information supplémentaire ou question, vous pouvez contacter le service Vie locale par courriel : participation@ville-latronche.fr